
 丹波市立竹山小学校長 

28年目の 

 

 27 日（土）、開校してはじめての参観日を行いました。授業参観や学年懇談会

について嬉しい感想をたくさん頂いていますので、そのいくつかを紹介させてい

ただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「竹山小学校はじめての参観日」 

授業参観 

・児童数が増え心配な事もありましたが、活気があ 

り、皆がとても楽しそうに良い顔をしていたので大 

丈夫だなと思いました。 

・統合して正直いろいろな思いがありましたが、子 

どもたちの様子を観て安心した気持ちになりました 

・子どもたちの良いつながりを観ることができて良 

かったです。 

・授業の中で必ずペアトークがあり、授業への参加 

意識があっていいなと思いました。 

・とても良い雰囲気で授業している様子が見られて 

とても安心しました。先生方が統合への準備をしっ 

かり計画して下さったおかげだと感謝の思いでいっ 

ぱいです。 

・教室を覗いた時には人数の多さに戸惑いまたが、 

参観させてもらっているうちに、これくらいの規模 

でいろんな友だちと接しながら、お互いの意見を尊 

重し合えることって大事なことだと感じました。 

・友だちの意見を聞いて否定しないで認め合ってい 

る様子が良かったと思います。 

・我が子は困ったことがあっても自分から言い出し 

にくいタイプなのですが、自分から助けを求める力 

もつやすくなるのではないかと思っています。 

・人数が増えていろんな意見を聞けること、違う考 

えがあることでお互いを尊重し合えるので、統合し 

てよかったと思いました。 

・スタートカリキュラムに沿った授業を実際に観ることができてよかったです。子どもの特

性に応じて、じっと集中させたり体を動かしてストレスを発散させたりと飽きることがない

授業でした。 

・参観しているこっちらも楽しく、勉強になることも多くありました。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA 総会の冒頭には、私から

教育方針と今年度の取組を「学

校づくり」「連携」「安心・安全」

「家庭での教育」の４つに分け

て、お話しさせていただきまし

た。また、授業を参観いただい

た学校運営協議会委員のご紹

介もさせて頂きました。 

保護者の方々から頂いた意

見を学校教育に反映させると

ともに、教職員の働き方につい

学年懇談会 

・保護者の参加が多く、顔を知る機会になり良かっ 

たです。 

・一見遊びに見えるようなことが子どもの体や教 

育の基礎を築いていると聞いて驚きました 

・保護者も子どもたちのように垣根を作らずに一 

体となって子どもたちをサポートしていければと 

思います。 

・保護者同士の交流が少ないのでこのような機会が 

あれば今後も参加しようと思います。 

・自己紹介でお子さんと親御さんが一致し少し距離 

が縮まった気がしてよい機会でした 

・懇談では皆さんの悩みが共通していて同じ思い 

の親御さんに相談するきっかけになりそうです。 

・親同士も積極的に参加して子どもたちのように 

どんどん仲を深めていけたらと思いました。 

 



ても保護者・委員の皆様に周知

する機会にしたいと思いまし

たので、職員の勤務時間（8 時

～16 時 30 分のうちの 7 時間 45

分）や留守番電話、学校閉庁期

間についてもお伝えさせてい

ただきました。地域・保護者・

学校が、お互いを知り、子ども

たちを中心に据えて『よりより

パートナー』となることがめざ

す子どもの姿の実現のための

重要なことと考えています。 

また、今回の感想で頂きまし

た「これからも保護者と学校が

連携し子どもの様子をよく観

ていきましょう」「子どもたち

が中心となって進める授業をたくさん取り入れてほしいです」などの貴

重なご意見は今後の取組でも大事にしてまいりますので、どうぞよろし

くお願いいたします。 


